
平成１７年度 第１０回役員会議事要録 

 

日 時  平成１８年３月２２日（水）１５時３０分～１６時４０分 

場 所  国立キャンパス法人本部棟役員会議室 

出席者  杉山学長、西村理事、田﨑理事、伊藤理事、菅澤理事 

     植松監事、住田監事 

金田事務局長 

陪席者  佐藤総務部長、加藤財務部長、関学務部長、今川学術・図書部長 

武田総務企画課長、大島人事労務課長、大山財務管理課長、田口学長室長 

 

Ⅰ 審議事項 

１．兼業申請の審査について 

  （１）学長から、資料に基づき、役員１名（１件）の兼業申請の内容について説明があった。 

  （２）審議の後、承認した。 

 

２．平成１８年度給与改定について 

  （１）大島人事労務課長から、資料に基づき、国家公務員に準拠した本学の平成１８年度給与

改定案について説明があった。 

  （２）審議の後、学長から、現在、過半数代表と折衝を継続しているが、大学としては本案を

もって平成１８年度給与改定を行う方向で折衝することとし、最終決定は一任願いたい

旨の提案があり、了承した。 

 

 ３．役員の給与改定について 

  （１）学長から、資料に基づき、平成１８年度の役員給与改定案について説明があった。 

  （２）審議の後、承認した。 

 

 ４．第Ⅰ期中期財政計画について 

  （１）加藤財務部長から、資料に基づき、第Ⅰ期中期財政計画作成の考え方について、説明が

あった。 

  （２）審議の後、承認した。 

 

 ５．授業料徴収時期の変更等について 

  （１）大山財務管理課長から、資料に基づき、入学手続時の授業料前払い廃止及び授業料徴収

時期の変更について説明があった。 

  （２）審議の結果、継続審議とした。 

 

Ⅱ 報告事項 

 １．事務組織の再編について 

   金田事務局長から、資料に基づき、平成１８年４月から、学術・図書部研究支援課を総務部

に移し、大学院室を廃止する旨の報告があった。 

 

２．経費節減について 

  加藤財務部長から、資料に基づき、一般管理費節減策と取組状況について報告があった。 
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３．平成１８年度「２１世紀ＣＯＥプログラム」（追加）交付内定額について 

  今川学術・図書部長から、資料に基づき、平成１５年度に採択された３件に加え、平成１６

年度に採択された１件についても、交付内定額の通知があった旨の報告があった。 

 

４．「一橋大学基金」カード決済について 

  加藤財務部長から、資料に基づき、寄付者の利便性を考慮し、カード決済の仕組みを検討す

ることとした旨の報告があった。 

 

Ⅲ その他 

 １．平成１８年度第１回役員会開催日程について 

  次回役員会を、平成１８年５月１６日（火）午前１０時から開催することとした。 

 

 

 

 

 

 

 

［配布資料］ 

  １．兼業申請の審査について 

  ２．平成１８年度給与改定について（案） 

  ３．役員の給与改定について（案） 

  ４．第Ⅰ期中期財政計画（平成１７年度現在）作成の考え方 

  ５．学則変更のための参考資料・一橋大学学則の一部改正（案）新旧対照表 

  ６．一橋大学事務組織 

  ７．一般管理費節減策と取組状況 

  ８．平成１８年度「２１世紀ＣＯＥプログラム」交付内定額 

  ９．「一橋大学基金」カード決済実施スケジュール 

 


